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問１ あなたが最も解決する必要があると考える庄原の課題は何ですか。 

急激な人口減少社会が訪れている状況で、農林商工すべての産業で、人手不足、担い手不 

足が起こっています。人手不足による産業の衰退が更なる産業の空洞化を招く悪循環に 

陥ることを何とか防がなければと考えています。 

 

 

 

 

 

 

 

問２ 上記問１で答えた課題の解決に向けてどの様に取り組んでいきますか。 

急激な人口減少は庄原市だけでは根本的な解決策は見いだせない国の課題です。 

長期的には子供を産み育て、人口減少を少しでも食い止める施策を更に充実させていく 

必要があると考えます。しかしながら、現在すでに始まっている人手不足は、国の施策 

の中で首都圏一極集中を是正しながら地方の衰退を防ぐ施策を打たなければなりませ 

ん。農業や会社の後継者の状況を的確に把握し、商工農業各団体、金融機関と共同して 

事業承継を全国規模でマッチングする仕組みづくりを行います。更には、庄原には 

働く場所がないというイメージを持つ若者と人手不足の現場とのミスマッチを解消 

する仕組みづくりを検討します。また、スモールビジネスやコミュニティビジネスなど 

にチャレンジし、起業しやすい環境を整えることも必要だと考えています。 

 

問３ なぜ、市議会議員を志されたのかを教えてください。 

4年前に立候補した際には、学校配置適正化計画への疑問から、地域の衰退が進む中、 

どういう手立てで活性化を図るか正しい情報を得る必要を感じました。市議会議員の立 

場で課題解決にあたりたいという思いで立候補しました。 

1期目を終えるにあたり、今後は庄原市の財政状況や人口動態、産業構造などを分析し、 

公的投資を適正にバランスしながらこれ以上の財政負担を強いない難しい市政運営 

が必要と考えています。市の将来的な方向性を決めていく重要な時期にあると考えて 

いますので、2期目を目指すにあたり、市議会議員としての役目とその責任 

をしっかり果たしていきたいと考えています。 

 

 


